

Rentrée scolaire

29 août 2023

Ensemble, nous sommes...

Aux élèves de l'école de l'Escabelle,

Le mardi 29 août, nous aurons le plaisir de te retrouver pour une nouvelle année scolaire.

À ton arrivée, à 8 h 05, nous t'invitons avec tes parents à venir sur la cour d'école. Tu auras l'occasion de revoir tes amis et de discuter avec les membres du personnel.

Vers 8 h 15, la direction de l'école prendra la parole afin de lancer la nouvelle année scolaire. À la suite de cette présentation, nous inviterons les parents à quitter la cour d'école. Ensuite, tu devras te diriger à l'endroit identifié. Tu auras un petit moment afin de discuter avec ton enseignant(e) et tes camarades de l'année précédente. Tu recevras une image de casse-tête d'une couleur précise qui correspondra à ton groupe pour la nouvelle année scolaire. Ainsi, tu pourras rejoindre ton enseignant sur la cour et rencontrer les élèves qui seront dans ta nouvelle classe.

D'ici là, repose-toi bien et profite de ton été! Nous avons hâte de te voir au mois d'août.

L'équipe de l'école de l'Escabelle



Aux parents : N'oubliez pas de remplir le formulaire qui vous sera acheminé par courriel à la mi-août, afin que nous puissions diriger votre enfant au bon endroit à la fin des journées de classe de la première semaine.